公方公



2024年10月号

【発行】

(一財) 古河市地域振興公社 古河公方公园(古河総合公園) 茨城県古河市鴻巣399-Ⅰ 電話0280-47-1129

□かいぼりイベント 9/8

古河青年会議所主催の「池の水を抜いて守ろう!生態系再生大作 戦!」が実施されました。このイベントは、御所沼に増えた外来 生物の駆除を行うイベントです。同時にテレビ東京の「池の水全 部抜く大作戦」番組撮影も行われ、たくさんの参加者が集まりま した。イベントでは、子供たちが中心になって水が抜かれた池に 入り外来生物を捕獲しました。外来種としては、ブルーギル・鯉・ ヘラブナが多く見つかり、その数の多さには驚かされました。ま た、在来種の生物としては、モツゴ・ヨシノボリ・テナガエビな どが発見されました。このイベントによって、参加者たちは、生 態系保護の重要性や地域の自然環境を守るための意識が高まった

と思われます。このイベントの後、 1か月は、沼の水を抜いて干し揚 げを行い、残った外来種の駆除や、 池の護岸などの修繕をする予定で す。皆様のご理解の程、よろしく お願いいたします。



■どろんこクラブ 稲刈り 9/29

どろんこクラブが「ホッツケ田」で育てている稲が成熟し、メン バーの子供たちによる稲刈りが行われました。4月に手渡された 種もみを大事に育て、田植えや草取りなど、手間ひまかけて育て

てきた稲がとうとう収穫の時期を迎えまし た。子供たちは手作業で鎌を使い、丁寧に 稲を刈り取り、干す作業を楽しみました。 当日は子供から大人まで一緒になって収穫 を喜び、秋の実りに感謝する一日となりま した。この経験を通じて、自然と農業の大 切さを、学ぶ機会となりました。



□中秋の名月 ススキ配布 9/16.17

9月17日は中秋の名月でした。公園では、例年この行事に伴い ススキの配布を行っています。今年も公園の南側に位置する新久

田道に生えているススキを刈取り、管理棟に て配布しました。ススキを手にした皆さまの 家庭では、お供え物のお団子などを用意して 中秋の名月を楽しむことが出来たでしょうか、 管理棟では、秋の風情に包まれながら伝統的 な行事への理解を深めることができました。



□公園朝市 9/8

9月8日「公園朝市」が盛大に開催されました。 当日は「かいぼりイベント」も同時開催され、会 場は朝から多くの来場者で賑わいました。 地元産 の新鮮な野菜や手作りの商品が並び、訪れた人々 は、買い物を楽しみながら地元の生産者との交流 を深めました。またキッチンカーや飲食施設など 多くのテントが並び、地元の味を楽しみました。 この日は、同時開催のイベントと共に、地域活性 化と環境保全が促進した一日となりました。



□三県またぎフェス9/29

このイベントは、古河市が、栃木県・埼玉県・ 群馬県に隣接している地理的特性を活かし、各 地域のモノづくり事業者、クラフター・ハンド メイド作家・ワークショップ等の個人や団体が 一堂に会する場を提供するもので、多くの来場 者が訪れ賑わいました。主催者は「このイベン

トを通じて、地域同士の 交流が深まり、それぞれ の盛り上がりに繋がれば 嬉しい」と語り、参加者 同士の笑顔が溢れる素敵 な一日となりました。



園内の様子・整備状況

- 彼岸花開花 9/20~10月初旬
- 秋の植物観察会 9/7
- 園内(除草、芝刈り等)
- ・雪華園(笹狩り、除草他)
- 中山台管理(サツマイモ蔓取り、除草)
- 園内看板修理: 看板更新

★古河公方公園公式アカウントを開設しました!

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みな さまフォローをよろしくお願いいたします。

- Instagram
- @koga kubou
- X (I⊟ Twitter)
- @kubou park

インスタグラムアカウント





X(旧ツイッター)アカウント





